
■就活に役立つセミナー　千葉経済大学連携：インターンシップ授業 9/20
　 訪問先企業の評価が高いインターンシップのフィードバック方法

(履修学生数 26名)

参加学生数 23名

アンケート回収数 18名 78.3%

Q1.本日の授業全体はいかがでしたか？

１．大変満足 16 88.9%

２．少し満足 1 5.6%

３．どちらでもない 1 5.6%

４．少し不満 0 0.0%

５．大いに不満 0 0.0%

18

その理由

・ より、リアルな話を聞く事ができました

・ プレゼンテーションに関するコツが学べた。

・ 話し方がおもしろくて、距離が近く感じたので聞きやすかった。

・ 発表をしてみて、改めて言葉にまとめ直す必要がありそうだったから

・ プレゼンのことだけでなく、面接でも使えることを教えていただいたからです。

・ 今後にも役に立つ情報をくれた、また引き込まれるような面白い話を聞けた。

・ プレゼンテーションや面接でどんな受け答えをすれば良いのか道を示してくれたため

・ お話を聞いていて素直に楽しく聞くことが出来た。教わった事を少しでも取り入れていきたいと強く感じた

・ プレゼンテーションのお話も良かったが、インターンシップや企業の普段聞けない内容が聞けたのがよかった。

・ プレゼンのコツやわかりやすく伝える工夫などを教えて頂いたので学生生活や社会に出たときに活かしていきたいと思います。

・

・

・

・

・

・

・ 具体的かつわかりやすく説明されていた。

・ プレゼンのやり方を学べたから。

プレゼンテーションはやる機会が多い割に、実際に学ぶ機会が少なく、ゼミでの発表の時も不安に感じていましたが、今回の授業からプレ

ゼンテーションのコツや心がけるべきことを知ることができたためです。

会場：千葉経済大学

上部だけの話が聞きたくないとおっしゃっていた手前こんなことを言うのもなんだが、岸守先生の経験に基づくお話はとても就活に役立つ

情報ばかりで最初は眠かった授業も最後の方では前向きに取り組めたと思ってるからです！

セミナーに参加する前までは無難な事を言った方が採用されると思っていたのですが、岸守さんが採用する側の意見を述べてくださって、

無難な事を述べるのは採用に繋がらないことが分かって驚きました。岸守さんはひとりひとりの目を見てくださって個人個人に訴えかけてる

様な話し方で1時間半がいつもより短く感じました。

ただインターンに参加するだけでなく、振り返りをすることで、何を学び、今後どのように活かしていくのかを再確認することができると感じた

から。

この講義を受ける前は無難な言葉でプレゼンを作ろうと考えていたが、講義を受けてから相手目線に立って作るという発想に変えることが

できたから

私たち聞いている側に、語りかけるように話してくれたので集中して聞くことができた。相手の印象に残るように行動する大切さや就活の

際には自分の直感を信じて決めることも大切であることがわかった。

１．大変満足, 

88.9%２．少し満足, 

5.6%

３．どちらでもない, 5.6%

■千葉県採用力向上サポートプロジェクト（2022(R4)年度）



Q2.プレゼンテーションの技術は、今後の報告会の場面とかに活用できそうですか？

１．是非活用したい 14 77.8%

２．活用したい 4 22.2%

３．どちらでもない 0 0.0%

４．あまり使えない 0 0.0%

５．全く使えない 0 0.0%

18

その理由

・ 魅力的に感じた。

・ ゼミだけでなく、就職後も活用できそうだと思った。

・ 分かりやすくプレゼンをするために活かしたいと感じた。

・ ビフォーアフターの効果的な見せ方などがPR活動に役立つ技術だと思うため。

・ 社会に出ればプレゼンの機会は多いと思うので、今後から活用していきたいと思います。

・ 緊張して早く話がちなのでなるべくゆっくり話して、間をあけて聞き手のことを考えながら発表しようと思った。

・ 非常に実践的かつ様々な気づきを得られた内容で、報告会だけでなく、今後のインターンや面接でも活用できると感じた。

・

・

・

・

・

・

・ スティーブ・ジョブズの動画のフィードバックで、プレゼンテーションに使えるポイントを解説して頂きました。その中で、発言する時

は聞いている人に呼びかけるようにするといいことが分かりました。せっかく大学まで足を運んでくださる方の為、大学祭まで準備

してきた自分達のためにも最初から最後まで聞いて頂けるようなプレゼンテーションにしたいと思えることができたからです。

・ とても参考になったら。

・ 間の使い方など少しづつ実践していこうと思う

・ 自分が使ったことない技術を使ってみたいという好奇心からです。

・

Q3.この授業全体に関して、ご感想やご要望があればお気軽にご記入くださいませ。

・ 特になし ・ 実際の就活や面接練習の際も力を貸してほしい。

・ とても勉強になりました。 ・ 最後までしっかり理解できたので良かったです。

・ もっと長い時間を取って、ゆっくりお話を聞きたかったです。

・ 綺麗な話だけではないより、リアルな考えが聞けて面白かったです

・ スティーブンジョブズの例が分かりやすかったです。帰ってから動画の続きを見ようと思います。

・ とても楽しい授業をありがとうございました！私は当日、なるべく前に出て喋ると言う事を取り入れていきたいなと思います！

・

・

・ いろんな就活生と企業を見てきた先生からの授業では情報の質や信憑性がとても伝わってきてこれから先どう立ち回ればいいかわかった

気がする。最初はめんどくさかった講義でも終わるころになればとても良い経験となって帰ってきて参加して良かったと思える授業でした！

時間があればもっと岸守さんの経験談を聞きたかったです！

伝える相手に伝えたいことが伝わるようなスライドを作るという考え方や、上手なプレゼンテーションから学ぶというやり方は、現実に生かし

やすいと思ったからです。

大学祭での発表ではもちろん、ゼミやこれから先社会人になってからでも使える技術が多くとてもためになった。調べたらわかることでも、実

際に調べるまでにかかる手間と薄っぺらい情報と今回の岸守さんの話から得られる情報とでは段違いだと思ったから。

実は綺麗事だけ並べる方が簡単で、本音は、思っていても口に出す事の方が難しいと思うが、なんのためにもならない、間に合わせの発

表会にするよりは、こちらも印象を残したいので、これをジョブズのようにセリフにできるよう、打ち合わせは最大限行ってすり合わせをしてい

きたい。

授業でも話していましたが、たくさんの技術があって失敗してもいいからたくさん挑戦していきたいのと、自分の得意な話し方を見つけてい

きたい。

ビフォーアフターのように、最初に悪い面を言ってから良い面を言って修正、補強するというやり方は今後の経験のためにもぜひ活用したい

と感じたい。

スティーブ・ジョブズのように、会場を沸かせることは出来ないが、キーワードを作って話すことや間を空けて話すことなど、真似できることは

挑戦してみようと思う。

今回の授業は、話し方からスライドの作り方まで丁寧に教えていただき、今後プレゼンテーションを作る時の参考になる大変有意義な時

間でした。本当にありがとうがざいました。
就活の際の心構えや相手の印象に残るように失敗してでも良いから行動する大切さを学べた。また、プレゼンをする際に意識することな

ども学ぶことができたのでよかった。良い点ばかりを挙げてしまうと、本当にそう思ってるのかと疑われてしまうかもしれないが、私には悪い点

は見当たらなかったので、これでお終いにしたいと思う。ありがとうございました。

1番出来そうなものからチャレンジしていきたい。積極的に自分の苦手な事にチャレンジし四年生になって周りとの差をつけていきたい

１．是非活用したい, 

77.8%

２．活用したい, 

22.2%

■千葉県採用力向上サポートプロジェクト（2022(R4)年度）


